

1. 6. 2003

Wrisbergholzen:

# Verein präsentiert Baudenkmale

(mei). Seit 1984 arbeitet der Verein zur Erhaltung von Baudenkmalen in Wrisbergholzen mit Erfolg daran, die vom Verfall bedrohte barocke Fayencemanufaktur zu restaurieren. Viele interessierte Bürger haben sich seitdem bei verschiedenen Gelegenheiten die Fortschritte bei der Instandsetzung ansehen können. „Der Verein möchte der Öffentlichkeit in diesem Sommer erneut Gelegenheit geben, im Rahmen von Führungen die „Fabrik“ zu besichtigen und gleichzeitig eines ihrer bedeutendsten Produkte kennenzulernen, das so genannte Fliesenzimmer im benachbarten Schloss Wrisbergholzen“, informiert Vereinsvorsitzender Wolfgang Neß die Redaktion.

Die historische Produktionsstätte mit der teilweise erhaltenen Ausstattung (Brennofenreste), den Produktionsabläufen und eines der wichtigsten Ergebnisse im an-



*Der Bacchus im Fayencenzimmer.*

*Foto: Meister*

schaulichen Zusammenhang zeigen zu können, sei dem Verein ein besonderes Anliegen. Folgende Termine sind in diesem Jahr vorgesehen:

Sonntag, 15. Juni, von 14.30 bis 17 Uhr, Sonntag, 6. Juli, von 14.30 bis 17 Uhr und Sonntag, 14. September, von 11 bis 17 Uhr am „Tag des offenen Denkmals“.